
会  長 斉藤　　隆

幹  事 鈴木　敏広

ＳＡＡ 嵐　　繁雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 37 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 26 名 本日の出席率 72.22 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。6 月 1 日に会長ゴルフコン

ペがございました。その時に国際奉仕委員会長の吉

野嘉晃さんから台湾地震のチャリティ募金をやりた

いとお話があり 2万円を新聞社へお渡し致しました。

それと 6 月 15 日（土）になこそ授産所の 45 周年記

念に参加して参りました。それにしても毎日暑い日

が続いております。昨日は雨で大変でしたが今日か

ら夏日で、来週は雨がまた降るそうです。入梅しそ

うだと言いながらも暑さが続きますので、体の調子

も大変だとおもいます。私と幹事の年度も今日を含

めて 2回です。来週は夜の例会ですので、皆さんに

感謝しながら楽しく夜の例会を過ごしたいと思いま

す。会員増強も 7月から 3名入会内 1名は女性となっ

ています。その辺も楽しみにしながら次年度へバト

ンタッチをしたいと思います。長いようで短い 1年

だったと思います。皆様もこの暑い中お体をご自愛

下さるようお願い申し上げます。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・ガバナー事務所より前期地区委員会総会の案内が

来ています。それと第 1回諮問委員会の案内が来

ております。

 ・いわき平東ロータリークラブさんから週報が届い

ています。

 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」が届いて

います。

 ・勿来ひと・まち未来会議令和 6年度定期総会のご

案内が来ています。

 ・勿来地区推進委員会社会を明るくする運動に関わ

る講演会の開催についてのご案内が届いています

ので回覧致します。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。

 ・次年度各委員会活動方針・計画発表よろしくお願

いします。斉藤会長、木村副会長、蛭田（剛）会

長エレクト、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、木幡、嵐、

髙萩、吉野（彰）、星、長谷川、小澤、大平、柏原、

渡邉公平パストガバナー、川口、高野、佐藤（泰）、

渡邉（芳）、清水、林各会員

 ・本日早退ごめんなさい。　　　　  吉野（嘉）会員
 ・会長杯優勝しました。　　　　　　　　  小澤会員

 ・出席将励賞ありがとうございました。　　  林会員

クラブ協議会
　（次年度各委員会活動動方針・計画発表）

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー
　　　　親睦活動月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　　吉野彰芳　会員

さず発行する。

☆親睦活動委員会　　　　　小委員長　金成　通太

　クラブ活動を円滑に進めるために会員同士が行事

を通して相互に親睦を深め、好意と友情のあふれた

クラブにする。

☆職業奉仕委員会　　　　　　委員長　柏原　達之

　職業奉仕がロータリーの原点と認識し、会員の倫

理を高め職業を通じての貢献を実践する。

☆社会奉仕・環境保全委員会　

　　　　　　　　　　　　　副委員長　長谷川　勉

　社会奉仕活動は、ロータリークラブ活動の中でも

最も重要な活動と認識のもとに他人や会社に尽くす

のを念頭に地域社会のニーズを的確に備え地域社会

に対する奉仕と PRを心掛けて活動します。

☆国際奉仕委員会　　　　　　委員長　林　　毅彦

　国際奉仕委員会活動の理解を深めるための活動を

行い、米山奨学生を通し、国際親善と理解につなげる。

☆青少年奉仕委員会　　　　　委員長　赤津慎太郎

　青少年の社会に対する奉仕活動を支援し、青少年

の社会性や奉仕の心の育成に貢献する。

☆ロータリー財団委員会　　小委員長　髙萩　勝利

　ロータリー財団活動に対する理解を推進し、財団

プログラムへの参加と地区財団目標達成に努める。

☆米山記念奨学会　　　　　小委員長　吉野　彰芳

　米山記念奨学会の目的及び事業について、会員の

理解と認識を深め、積極的に協力を得るために活動

を行う。

☆会　計　　　　　　　　　　委員長　佐藤　泰良

　年度予算計画の基づき適正かつ円滑な予算実行な

らびに資金管理を遂行します。

☆ＩＴ委員会　　　　　　　副委員長　木村　博昌

　例年同様に、クラブの紹介を兼ねたホームページ

の最新化を図ってまいります。また、出張などの理

由により例会場にて例会に参加できない場合の対応

として、ウエブ会議の利便性を活かし、本年度もハ

イブリッド例会を継続してまいります。

◎クラブ協議会
　　（次年度活動方針・計画発表）

☆会場監督（ＳＡＡ）　　　　 ＳＡＡ　川口登志雄

　会員各自が充分に注意されコミュニケーションを

とっていただき、クラブとしての品格、気品を保ち、

風紀を守って明るく楽しい例会が進行できるよう心

掛けます。

☆クラブ奉仕第一委員会　　　委員長　木村　博昌

　本年度のＲＩテーマ「ロータリーのマジック」を念

頭に、地区の活動目標及び当クラブ会長方針に従い、

例会の活性化、会員増強、公共イメージのアップを主

な活動目標にし、魅力あるクラブ運営を目指します。

☆会員増強・ＤＥＩ委員会

　　　　　　　　　　　　　小委員長　吉野　彰芳

　いわき勿来ロータリークラブ会長方針に沿って会

員増強を目指します。

☆ロータリー情報・戦略計画委員会

　　　　　　　　　　　　　小委員長　斉藤　　隆

　クラブ会員が「ロータリーの目的」を達成するた

めの具体的な目標を策定し実行する。

☆クラブ奉仕第二委員会　　　委員長　鈴木　敏広

　今年度のＲＩ会長のテーマである「ロータリーマ

ジック」及び第 2530 地区早川ガバナーのスローガン

「ロータリーを楽しもう」を基本理念に、担当する出

席スマイル委員会、プログラム委員会、クラブ広報

委員会、親睦活動委員会のフォローアップをして行

きます。

☆出席・スマイル委員会　　小委員長　星　　行夫

　例会出席はロータリアンの義務であることを呼び

かけ、出席を呼びかけます。

☆プログラム委員会　　　　小委員長　小澤　啓一

　ロータリー活動において最も重要な例会を、会長

方針の下各委員会活動内容を考慮し、会員のために

なる魅力ある楽しい企画運営に努める。

☆クラブ広報委員会　　　　小委員長　笠間　潤平

　例会の状況を記録し、内容をまとめた会報を欠か

出席はロータリアンの三大義務の一つです




